

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

“Pengaruh Perencanaan Pajak Terhadap Nilai Perusahaan dengan Kepemilikan Manajerial dan Kepemilikan Institusional Sebagai Variabel Moderasi Pada Perusahaan Pertambangan yang Tedaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2016”

MURNITAWATI
11473202257

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh dari perencanaan pajak terhadap nilai perusahaan dengan kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional sebagai variabel moderasi pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014 sampai 2016. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif. Data yang digunakan adalah jenis data sekunder yang didapat melalui media perantara yang diolah dan sudah terdokumentasi. Sampel dipilih dengan menggunakan metode purposive sampling. Sampel yang digunakan untuk penelitian ini adalah berjumlah 39 laporan keuangan selama tiga tahun periode penelitian. Untuk menguji hipotesis, pengujian penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel. Berdasarkan hasil analisis regresi data panel dengan tingkat signifikan 5% maka penelitian ini menunjukkan hasil bahwa perencanaan pajak $0,020 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa perencanaan pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Dan nilai kepemilikan manajerial sebesar $0,010 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial mampu memoderasi hubungan antara perencanaan pajak terhadap nilai perusahaan. Sedangkan nilai kepemilikan institusional sebesar $0,102 > 0,05$ menunjukkan bahwa kepemilikan institusional tidak mampu memoderasi hubungan antara perencanaan pajak terhadap nilai perusahaan. Secara simultan perencanaan pajak, kepemilikan manajerial, dan kepemilikan institusional memiliki tingkat signifikan kurang dari $0,05$ maka oleh karena itu dapat disimpulkan bahwa variabel independen dan variabel moderasi secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel dependen. Yang berarti variabel perencanaan pajak, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional bersama-sama berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci: Perencanaan Pajak, Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Nilai Perusahaan